

今後に繋げる

先週末、立志式が行われました。コロナウイルス感染症対策をして短縮して実施しましたが、1人1人が自分の役割を自覚してしっかりとした態度で臨み、厳粛な雰囲気の中で行われました。準備から1人1役。全員でつくる立志式を掲げて取り組んできました。その集大成を見せることができたように思います。



「誓いの言葉」を行ったD組松井蓮京くん、「志宣言」を発表したA組小曾根咲妃さん、B組藤原悠登くん、C組舟橋香乃さん、D組吉井優羽くん、そしてピアノ伴奏の仁井杏奈さんのそれぞれが学年の代表として見事にやりきってくれました。そして、その6名を支えたまわりの生徒1人1人のがんばりがありました。まさに“全員”でつくることができた立志式だったように思います。この立志式を通して、「生きるとはどういうことか」「人としてどうあるべきか」「どのように生きていこうか」を考えるきっかけとなったことと思います。

これまでの取組が、これからの新しく一歩を踏み出していく力になればと思います。

そして、行事だけで終わりにするのではなく、この立志式を学校生活、そして未来へと繋げていきましょう。まずは目の前にある1時間1時間の授業。毎日の学校生活に繋がなくてはなりません。具体的には、あいさつや礼・・・何気なく行っている毎日の1つ1つにこだわって丁寧に取り組んでいきましょう。1年後。中学校の卒業時には「自己を認識し 自分の人生を選択し 表現できることができる力」を目指します。あと1年。義務教育9年間をしっかりと締めくくり、それぞれが次のステージでも、自分の力を発揮できるように・・・がんばりましょう！！

1年生からお祝いのメッセージ！



仲間の生き方にふれ、多面的に考える！



6ブースに分かれて発表会を実施しました。



1人1役！全員でツくる！！



保護者の皆様へ

平素より本校教育にご理解・ご協力ありがとうございます。

立志式について、コロナウイルス感染症対策の観点から当初の予定から変更して実施させていただきました。生徒1人1人がこの14歳の自分自身と向き合い、将来について考え、一生懸命に「志宣言」を書き上げました。各ご家庭でも生徒の持ち帰った志宣言を発表し、生徒と保護者の方がともに将来について考える時間をもってもらえればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

今後の予定～見通しをもった生活を～

- 2/3(水) 選抜(I)
- 2/3(水)～4(木) 1・2年標準学力検査
- 2/15(月) 1・2年参観日(2年生は進路説明会です)
修学旅行説明会
- 2/17(水) 1・2年学年末試験発表
- 2/24(水)～26(金) 1・2年学年末試験